

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wir sind alle erleichtert, dass zurzeit die Maskenpflicht am Sitzplatz im Klassenzimmer und auf dem Schulhof entfallen kann.

Leider müssen wir zunehmend auf dem Schulhof beobachten, dass der Abstand von 1,5 m nicht eingehalten wird. Gerade, wenn keine Masken getragen werden, ist es ganz wichtig, **Abstand** zu halten, damit man sich nicht ansteckt.

**1,5 Meter entspricht der Länge eines Fahrrads.**



1,5 m

Für Schulklassen bedeutet dies:

Alle Mitschüler, die im Umkreis von weniger als 1,5 m um ein/n infizierten Mitschüler/in sitzen, sind enge Kontaktpersonen und müssen dann ebenfalls für 14 Tage in Quarantäne. Die 14 Tage werden berechnet ab dem letzten Kontakt mit der infizierten Person.

**Enge Kontaktpersonen ist man aber auch, wenn man ohne Maske im Abstand von weniger als 1,5 m mit der infizierten Person im Gespräch war. Bitte vermeidet – zum eigenen Schutz – enge Gespräche, Umarmungen, Begrüßungsküsse und andere Begrüßungsrituale, Umarmungen und andere enge Kontakte.**

Steckt ihr euch bei einer anderen Person an oder ihr werdet als enge Kontaktperson ermittelt, kann das dazu führen, dass **Urlaube**, die in den **Ferien** geplant sind, nicht angetreten werden können, weil ihr dann ebenfalls in Quarantäne seid.

Wir hoffen, dass alle vernünftig sind, damit keiner in den Sommerferien in Quarantäne ist. **Bitte achtet auf euch und auf die anderen.**

Die Schulleitung